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Sale scommesse, sale slot, sale bingo: perché non si dovranno 
richiudere e l’importanza di una rappresentanza politica 
permanente. Oggi DIRETTA su Agimeg con Pasquale Chiacchio (pres. 
AGSI e candidato regionali Italia Viva) 
(AGIMEG ‐ 17/09/2020) 
Oggi alle 11,30 nuova importante diretta su Agimeg. Ospite del 
direttore Fabio Felici sarà Pasquale Chiacchio, presidente dell’AGSI 
(Associazione Gestori Scommesse Italia) e candidato per Italia Viva alle 
prossime elezioni regionali per il collegio di Napoli e Provincia. 
Tra gli argomenti che verranno trattati, il progetto dell’AGSI di avere 
una rappresentanza stabile del settore del gioco nel mondo politico 
attraverso l’istituzione di un tavolo di confronto permanente. Ma si 
parlerà anche di perché non si dovranno chiudere le sale scommesse, 
sale slot e sale bingo anche nel caso di un secondo lockdown e di 
fermare possibili nuove tassazioni verso il settore del gioco legale. 
Chiacchio spiegherà anche l’importanza di avere in politica un 
rappresentante diretto del settore del gioco, visto che troppe volte il 
settore è stato vittima di pregiudizi politici. 
https://youtu.be/47aK6ln0QrM 
 
ADM, IL DIRETTORE MINENNA INCONTRA LA GUARDIA DI FINANZA: 
TRA I TEMI COORDINAMENTO ISTITUZIONALE DELLE ATTIVITÀ IN 
MATERIA DI ACCISE, DOGANE E MONOPOLI 
(AGIMEG – 17/09/2020) 
Il Direttore Generale dell’Agenzia delle Dogane e dei Monopoli, 
Marcello Minenna, e la Direzione Antifrode e Controlli ADM hanno 
incontrato il Capo di Stato Maggiore, Gen.D. Umberto Sirico, il 
Sottocapo di Stato Maggiore Gen.D. Francesco Greco e il Gen. B. 
Giuseppe Arbore del Comando Generale della Guardia di Finanza. In 
tale occasione è stato affrontato il tema del coordinamento 
istituzionale delle attività in materia di accise, dogane e monopoli. 
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GIOCO ONLINE. AL DL AGOSTO PD E FORZA ITALIA CHIEDONO IL 
RINVIO DELLE CONCESSIONI FINO AL DICEMBRE 2022 
(PRESSGIOCHI – 17/09/2020) 
Numerosi gli emendamenti presentati al decreto Agosto in discussione 
al Senato della Repubblica anche in merito alla proroga prevista 
all’articolo 101 della concessione per Superenalotto. 
La senatrice Loredana De Petris, membro della Sinistra Italiana, 
chiede: “Considerata la proroga prevista per il SuperEnalotto e 
l’onerosità dei contratti in essere i punti vendita della rete fisica che 
operano la raccolta dei giochi di cui al presente articolo, potranno 
esercitare liberamente il diritto di recesso dal contratto sottoscritto 
con la società concessionaria a cui è sottoposta la gestione dei giochi a 
totalizzatore nazionale, previa comunicazione da inviare nelle 
modalità previste dal contratto con preavviso di 30 giorni, senza 
addebito di sanzioni, penali o corrispettivi contrattualmente previsti a 
causa del recesso anticipato rispetto alla scadenza”. 
Proposte anche dai senatori Pittella, D’Alfonso e Rojc, membri del 
Partito Democratico, che hanno presentato un emendamento relativo 
alla proroga della concessione, che spiega: “Vista l’imprevedibilità 
dell’emergenza COVID‐19, la concessione verrà prorogata di altri 18 
mesi, così da preservare la capacità distributiva necessaria all’offerta 
legale a tutela degli utenti e del flusso di entrate erariali. Le 
concessioni per la raccolta del gioco a distanza sono prorogate fino al 
31 dicembre 2022, con una somma di 2.800 euro da pagare ogni mese 
intercorrente dalla data di scadenza prevista nel 2020. Per gli 
affidamenti già in proroga rimangono gli obblighi di presentazione di 
adeguate garanzie proporzionate alla ridefinizione dei termini 
temporali, secondo quanto determinato dal Direttore generale 
dell’Agenzia delle Dogane e dei Monopoli”. 
Lo stesso chiede il senatore Pichetto Fratin, membro di Forza Italia. 
Interviene, infine, il senatore De Bertoldi, membro di Fratelli D’Italia, 
che attraverso un emendamento relativo alle norme in materia di 
gestione delle funzioni statali sui giochi pubblici, spiega: “Al fine di 
ottimizzare la gestione, le funzioni statali in materia di organizzazione 
e gestione dei giochi numerici a quota fissa e a totalizzatore nazionale 
sono riordinate dal Direttore generale dell’Agenzia delle Dogane e dei 
Monopoli, che potrà emanare uno o più decreti sulla base dei seguenti 
criteri direttivi: individuazione delle misure necessarie per garantire la 
sostenibilità della rete di raccolta dei giochi e delle concessioni, anche 
in conseguenza dell’epidemia di COVID‐19; individuazione delle 
migliori modalità di sviluppo tecnologico per evitare il rischio di 
rendere obsolete le apprecchiature e le modalità di gioco. 
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BASILICATA: S’INSEDIA OSSERVATORIO SUL GAP, SILEO ‘CONFRONTO 
CON I COMUNI’ 
(GIOCONEWS – 17/09/2020) 
Il presidente Dina Sileo illustra gli obiettivi dell’Osservatorio regionale 
sul gioco patologico della Basilicata, che si è insediato oggi, 17 
settembre. 
Creare azioni di monitoraggio, di propulsione rispetto alla Giunta e 
promuovere, in base al monitoraggio, azioni per essere più incisivi sul 
controllo del gioco patologico. 
È questo l’obiettivo dell’Osservatorio regionale sul gioco d’azzardo 
patologico (Gap) della Basilicata che si è insediato oggi, 17 settembre. 
Ad illustrarne le finalità, nel corso di una conferenza stampa, il 
consigliere regionale della Lega, Dina Sileo, chiamata a presiederlo su 
delega dell’assessore alle Politiche della persona, Rocco Leone. 
I componenti dell’Osservatorio Gap sono Pietro Fundone, direttore 
Dipartimento salute mentale dell’Azienda sanitaria locale di Potenza, 
Lucia D’Ambrosio, direttore Unità operativa complessa Servizio per le 
tossicodipendenze dell’Azienda sanitaria locale di Matera, Francesco 
Comanda, sindaco di Miglionico, Marco Zippari, sindaco di 
Marsicovetere, Michele Cusato dell’ Associazione famiglie “Fuori 
Gioco”, Maria Bamundo del Csv Basilicata, Claudio Persiani e Rosanna 
Forastieri del Forum Terzo Settore, Angelo Festa dell’Associazione 
regionale Antiracket e Antiusura “Famiglia e Sussidiarietà”. 
“L’Osservatorio – ha detto Sileo – che deve essere di impulso 
all’Esecutivo, ha il compito di interagire con il terzo settore, con gli 
organi preposti istituzionali della politica piuttosto che delle aziende 
sanitarie ed è un organo complesso la cui funzione non va 
sottovalutata dal momento che è in relazione con l’Osservatorio 
nazionale e anche con osservatori interregionali quindi lì dove è 
necessario incidere, con azioni maggiormente efficaci, nei confronti 
della prevenzione piuttosto che della vigilanza”. 
“La novità – ha aggiunto – è che per la prima volta viene presieduto da 
un componente della politica e delle istituzioni e non da un dirigente 
dell’assessorato alla Sanità come prima, e ciò significa che il 
governatore Bardi vuole porre attenzione assoluta ad un problema, 
che nella nostra Basilicata, come abbiamo detto in tantissimi altri 
incontri, ha la necessità di essere monitorato e prevenuto. 
Procederemo ora ad una verifica sullo stato di attuazione del Piano 
regionale che è stato redatto, presentato ed approvato dal ministero 
della Salute e faremo in modo che si accelerino tutte le procedure 
affinché la parte formativa della prevenzione e dell’ascolto e della 
presenza nelle scuole, abbia un’efficacia immediata e non si perda 
nella burocrazia”. 
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“Tutto ciò – prosegue Sileo – è fondamentale anche per dare 
suggerimenti alla Giunta per la piena applicabilità ed efficacia delle 
leggi varate dal consiglio regionale e mi riferisco per esempio in primo 
luogo alla regolamentazione degli orari degli esercizi che devono 
essere stabiliti, con regolamento, dallo stesso Esecutivo. Intendiamo 
avere un primo confronto con l’Anci, rappresentante dei Comuni che 
sono il front‐office, quelli che maggiormente vivono queste situazioni 
soprattutto quelli più piccoli e periferici e a latere promuovere anche 
azioni di welfare rivolte ai giovani per fare orientamento sulle scelte 
professionali, lavorando anche con il dipartimento Attività produttive 
e di formazione, per allontanare le persone da situazioni che vanno 
verso un vero e proprio disagio economico e patologico”. 
Nel corso della conferenza stampa la dottoressa Lucia D’Ambrosio, 
direttore dell’Unità operativa complessa del Servizio per le 
tossicodipendenze dell’Azienda sanitaria locale di Matera, ha ricordato 
come l’Osservatorio sia stato insediato alla fine del 2016. “Abbiamo 
subito lavorato – ha aggiunto – alla redazione del Piano regionale per 
il gioco d’azzardo, presentato nel febbraio 2017 al ministero della 
Sanità e subito approvato insieme a quello di altre due regioni, Friuli 
ed Umbria”. 
 
AWP HACKERATE, CRISTALTEC SPA: SOLUZIONE IMMEDIATA PER 
OVVIARE AD OGNI POSSIBILE DISAGIO 
(JAMMA – 17/09/2020) 
Non bastava il lockdown. Gli operatori del gioco sono costretti a far 
fronte ad un nuovo grande problema: in queste ore la diffusione di 
tecniche che consentono l’hack di schede di gioco per newslot 
minaccia l’attività del gioco pubblico automatico. 
Si configura da subito un danno che solo per l’azienda di produzione, 
Cristaltec spa, può essere quantificato in ben oltre 3 milioni di euro, 
poi ci sono ulteriori e non ancora definiti costi per le aziende di 
distribuzione. 
Di seguito il comunicato ufficiale di Cristaltec spa. 
«Nella tarda serata di domenica 13 settembre è giunta segnalazione 
che in diverse sale (e contemporaneamente) si registravano vincite 
anomale su apparecchi da intrattenimento comma 6a multigame 
improntati sul gioco The Clown di ideazione Cristaltec Spa, tanto da 
provocare la attivazione del dispositivo di blocco a presidio del 
corretto funzionamento. 
Dopo una rapida e immediata verifica operata a partire dalla stessa 
serata di domenica, è emerso che trattavasi di multigame omologati 
da Cristaltec con i seguenti titoli: Red Games, Royal Play Evolution, El 
Dorado, Lucky Games, Royal 5, Royal Play. 
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Sulla scorta delle informazioni ricevute e delle indagini tecniche 
prontamente eseguite, è stato possibile appurare che grazie ad uno 
specifico comportamento attivo e doloso del giocatore volto a 
“forzare” l’apparecchio, questo reiterava l’erogazione di un bonus 
consentendo un guadagno indebito (fino al blocco dell’apparecchio). 
Preso atto di ciò Cristaltec, già dalla giornata di lunedì, ha approntato 
un aggiornamento tecnologico che lascia del tutto inalterate le 
caratteristiche di gioco e che elemina in radice la possibilità di attivare 
simili anomalie. 
Al contempo si è adoperata presso ADM per denunciare il fatto ed 
avere conferma del corretto iter da instaurare nel rispetto delle 
previsioni di legge e regolamentari per la definizione nei tempi più 
rapidi del processo di aggiornamento tecnologico. Si precisa che, 
anche in esito alle verifiche effettuate presso l’ente omologatore, le 
schede in questione risultano in ogni caso — così come prodotte e 
omologate — perfettamente legali e rispondenti alle regole tecniche e 
di legge. Si precisa inoltre che nessuna anomalia era emersa nei lunghi 
e accurati processi di verifica e controllo preventivi da sempre adottati 
da Cristaltec, ovvero in sede di omologa e nei mesi di esercizio. 
Al fine di garantire comunque una soluzione immediata e ovviare ad 
ogni possibile disagio e/o inconveniente, Cristaltec – comunica il 
Presidente Giovanni Agliata – ha offerto la propria disponibilità a 
fornire gratuitamente la sostituzione di ciascun titolo di gioco 
interessato con altro da scegliere tra quelli presenti nella libreria 
giochi Cristaltec, facendosi carico anche dei costi NOD e NOE connessi 
alla nuova attivazione. Una scelta questa in linea con la filosofia 
comportamentale da sempre seguita da Cristaltec nei rapporti con la 
clientela e le Autorità preposte, per la promozione di un gioco lecito 
sempre rispettoso delle regole e vicino a tanti onesti operatori». 
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